

Kraftsportler sammeln Titel

Motor-Athleten in Preetz ganz vorn dabei.



Benjamin Haugk.
Foto: M. Schwarz

Kraftdreikampf (OZ) - Am 27. Oktober wird die Abteilung Kraftsport des SV Motor Barth Ausrichter der Deutschen Meisterschaften im Kraftdreikampf der Jugend und Junioren sein. Dass die Gastgeber durchaus selbst mit einigen Ambitionen in diesen Wettkampf vor heimischem Publikum in der Vineta-Sportarena gehen werden, unterstrichen sie jüngst bei den Norddeutschen Meisterschaften in Preetz (Schleswig-Holstein).

Bei den Junioren (Gewichtsklasse bis 83 kg) zeigte sich Benjamin Haugk in Topform. Er bewältigte 255 kg im Kniebeugen, 165 kg im Bankdrücken sowie 235 kg im Kreuzheben. Damit sicherte er sich Platz eins. Ganz oben auf dem Treppchen bei den Junioren standen auch Tobias Persen (bis 93 kg) und Sven Neuendorf (bis 120 kg).

René Groß (bis 120 kg) und Niko Theel (bis 74 kg) trugen bei den Aktiven zum guten Abschneiden der Motor-Kraftsportler bei. Groß sicherte sich ebenfalls den Titel des Norddeutschen Meisters.

Theel, der seinen ersten Wettkampf bestritt, holte sich die Silbermedaille.

„Mit dieser Bilanz können wir sehr zufrieden sein“, meinte Motors Abteilungsleiter Kraftsport, Sven Lange.

Marco Schwarz